

Warum sollte ich Knochenmark/Blutstammzellen spenden?

Jedes Jahr erkranken allein in Deutschland etwa **11.000 Menschen** an bösartigen Blutkrankheiten wie z. B. Leukämie. Nur einem Teil dieser Patienten kann alleine durch Medikamente geholfen werden. Für viele ist die Transplantation von Knochenmark oder Blutstammzellen gesunder Spender die einzige Chance, die Krankheit zu überwinden.

Wichtig für den Erfolg einer Blutstammzelltransplantation ist eine nahezu vollständige Übereinstimmung der HLA-Gewebemerkmale (HLA = Humane [menschliche] Leukozyten Antigene) von Empfänger und Spender, da ansonsten Abstoßungsreaktionen ausgelöst werden. Für etwa ein Drittel der Patienten können HLA-identische Geschwister-Spender ermittelt werden. Bei Eltern und anderen nahen Verwandten ist die Chance schon sehr viel geringer.

Bei der überwiegenden Mehrzahl der Patienten muss daher nach einem nicht verwandten Spender gesucht werden. Die Aussicht, dass ein passender Spender gefunden wird, ist von den Gewebemerkmale des Patienten abhängig. Es gibt zwar Gewebetypen, die relativ häufig vorkommen, oftmals haben Personen aber seltenere Typen, die im Extremfall Unikate in Deutschland oder gar in der ganzen Welt darstellen!

Deshalb sind wir dringend auf Ihre Unterstützung und Ihre Bereitschaft zur Stammzell-Spende angewiesen, um möglichst vielen Patienten die Chance auf eine Heilung geben zu können.

Kontaktdaten

Beate Wimmer/Susanne Bogner

blut.eV, Bürger für Leukämie- und Tumorerkrankte

Öffnungszeiten Geschäftsstelle: Montag bis Freitag 9.00 bis 12.30 Uhr

Wilzerstraße 19, 76356 Weingarten, Tel. 07244/6083-0, E-Mail info@blutev.de,

www.blutev.de